

Une Nouvelle Démarche

Le mot démarche signifie ici: *une nouvelle façon de marcher, une nouvelle allure, un nouveau style de marche*

La kinésithérapeute consulta mon dossier médical qui décrivait ma récente blessure au genou et l'intervention chirurgicale dont elle avait fait l'objet. "Vous avez dit que l'un de vos objectifs était de monter les escaliers sans boiter, de vous lever en douceur et efficacement. Lorsque vous vous êtes blessée au genou, votre corps a dû s'adapter à la blessure en compromettant votre démarche, ce qui vous a fait boiter pour protéger le genou blessé. Votre genou est maintenant suffisamment guéri pour que vous puissiez marcher et monter les escaliers normalement, mais vous allez devoir prendre une nouvelle posture pour remarcher normalement; votre ancienne démarche ne vous permettra pas de monter plus haut ni d'accéder à des lieux plus en hauteur".

Je considérai ce qu'elle venait de me dire et répondit: "je suis prête à faire tout ce qu'il faudra."

Elle souria. "Vous allez devoir laisser de côté ce qui vous était devenu confortable. Chercher à gravir de nouvelles marches tout en boitant comme vous l'aviez fait ne fera qu'aggraver les choses et vous ne pourrez jamais grimper de cette façon. Êtes-vous prête à adopter une nouvelle démarche qui vous permettra de grimper plus haut?"

Lors de la Conférence Aglow à Jérusalem en 2019, Asher Intrater nous a dit ceci:

Je crois vraiment que Dieu nous appelle, nous tous qui prions, à passer à un niveau supérieur. Il nous appelle à atteindre un niveau supérieur de spiritualité, de pureté, d'autorité et de puissance que nous pouvons saisir dans les lieux célestes pour changer le monde qui nous entoure.

Nous n'avons plus le choix, car nous arrivons à un point dans le monde où soit nous passons à ce niveau supérieur, soit nous serons envahis par le monde.

J'aimerais que nous commencions par le livre des Psaumes. Passez au Psaume 110 et regardez les trois premiers versets. Il s'agit d'une prophétie sur le Messie. C'est l'une des plus grandes prophéties sur le Messie et, étonnamment, l'une des prophéties les plus citées dans le Nouveau Testament.

Psaume 110:1-3 De David. Parole de l'Éternel à mon Seigneur: Assieds-toi à ma droite, Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied. L'Éternel étendra de Sion le sceptre de ta puissance: Domine au milieu de tes ennemis! Ton peuple est plein d'ardeur, quand tu rassembles ton armée; Avec des ornements sacrés, du sein de l'aurore Ta jeunesse vient à toi comme une rosée.'

Nous avons ici une prophétie de Yeshoua avant sa naissance sur la terre. Il s'agit d'une prophétie très élevée. Ce n'est pas Lui qui vient, humblement, sur un âne comme nous le voyons dans Zacharie 9:9, mais Il vient dans un lieu élevé au Ciel, en position de grande autorité.

Ce psaume est cité à de nombreuses reprises dans le Nouveau Testament. En fait, lorsque Yeshoua fut interpellé et que le souverain sacrificateur lui demande: "Es-tu le Messie ?", il a répondu : "Non seulement je suis le Messie, mais je suis aussi ce Messie-là, Celui qui est assis à la droite du Père avec puissance et autorité."

C'est alors qu'ils ont décidé de Le crucifier. Le Messie n'est pas sur la croix aujourd'hui, et Il n'est pas dans la tombe. Il est là. Il est à la droite de Dieu. Il y a quelque chose d'intéressant en hébreu dans la phrase: "dominez au milieu de vos ennemis" - le mot utilisé ici est "radah". C'est le même mot qui est utilisé dans Genèse 1 lorsque Dieu a créé Adam et Ève leur dit de dominer sur la terre.

Arrive donc le Messie, après qu'Adam et Ève aient échoué à dominer la terre. Il monte au ciel et, de là reçoit toute l'autorité. Dieu lui dit : "à présent, achèves ce que j'avais demandé à Adam et Ève de faire. Domines sur toute la terre."

Ce que Dieu avait dit à Adam et Eve dès le début n'a pas été perdu, mais s'est accompli en Yeshoua dans cette position au Ciel. Il s'agit d'une position d'autorité, de domination. Et ce n'était pas pour Lui seulement mais ce lieu d'autorité inclut également un groupe de personnes: le peuple de Dieu qui se porte volontaire au jour de Sa puissance. Il devient son bâton. En hébreu tout comme en anglais, nous avons le même jeu de mots avec le mot "staff", qui signifie en même temps le bâton, la verge, mais également le personnel, un groupe de personnes qui sert Dieu. Nous sommes son personnel. Nous sommes Son peuple qui se porte volontaire au jour de Sa puissance.

Nous sommes Son peuple, Son personnel dont parle Asher. Pour accepter cette invitation lancée par Asher, pour passer à des niveaux supérieurs, nous devons peut-être abandonner nos vieilles démarches, nos anciennes façons de marcher - de faire les choses - et apprendre une nouvelle démarche de spiritualité, de pureté, de nouveaux niveaux d'autorité et de pouvoir que nous pouvons prendre dans les lieux célestes pour changer le monde qui nous entoure.

Mise en Application Pratique

Genèse 1:26-28

Traduction en français courant

Dieu dit enfin : « Faisons l'être humain ; qu'il soit comme une image de nous, une image vraiment ressemblante ! Qu'il soit maître des poissons dans la mer, des oiseaux dans les cieus et sur la terre, des gros animaux et des petites bêtes qui vont et viennent au ras du sol ! » Dieu créa l'être humain comme une image de lui-même ; il le créa à l'image de Dieu, il les créa homme et femme. Puis il les bénit en leur disant : « Ayez des enfants, devenez nombreux, peuplez toute la terre et dominez-la ; soyez les maîtres des poissons dans la mer, des oiseaux dans les cieus et de tous les animaux qui vont et viennent sur la terre. »

Autre traduction tirée de la version "The Voice"

Maintenant, concevons une nouvelle création : l'homme, fait à notre image, façonné selon notre ressemblance. Et donnons-leur autorité sur toute la terre, sur les poissons de la mer et sur les oiseaux

du ciel, sur les animaux domestiques et sur les petites créatures rampantes de la terre. 27 C'est exactement ce que fit Dieu. Il créa l'humanité à son image, Il la créa homme et femme. 28 Dieu les bénit et leur donna cette directive : "Soyez féconds et multipliez-vous. Peuplez la terre. Prenez soin de ma création et dominez sur les poissons de la mer, les oiseaux du ciel et toutes les créatures qui errent sur la terre."

Traduction tirée de la version "The Passion"

Puis Dieu dit : "faisons (Père, Fils, Saint-Esprit) l'homme à Notre image, selon Notre ressemblance [non pas physique, mais une ressemblance spirituelle et morale] ; et laissons-le dominer sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre et sur tout ce qui rampe et se traîne sur la terre". 27 Alors Dieu créa l'homme à Son image, à l'image et à la ressemblance de Dieu ; Il le créa homme et femme. 28 Dieu les bénit [Il leur concéda une certaine autorité] et leur dit : "Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, soumettez-la [mettez-la sous votre pouvoir], dominez les poissons de la mer, les oiseaux du ciel, et tout ce qui se meut sur la terre".

Les Écritures montrent clairement que Dieu a voulu, dès le début de la création, que son peuple marche en position de domination, c'est-à-dire de puissance et d'autorité. Jésus a utilisé le mot "Ecclesia" 113 fois dans le Nouveau Testament pour parler de l'Église. Son intention était que l'Église gouverne et règne sur la terre, pour faire descendre du Ciel sur la terre les voies et les plans de Dieu. Dieu voulait que l'Église fixe la barre dans toutes les montagnes d'influence ; cependant, l'Église n'a pas réussi à le faire et nous sommes dans la condition dans laquelle nous nous trouvons aujourd'hui. Cependant, tout n'est pas perdu, car une fois que Dieu a mis un plan en marche, il ne peut pas échouer. Le moment est venu de mettre en pratique le fait de parler comme le Ciel parle, de voir comme le Ciel voit et de marcher dans l'autorité que Jésus a rachetée pour nous. Il est temps à présent de changer de posture, de démarche - de façon de faire les choses - et de passer à un niveau supérieur qui nous permette de nous aligner sur les intentions du Ciel.

1. Prenez le temps de prier dans l'Esprit, en demandant à Dieu de vous révéler comment votre groupe Aglow peut passer à un niveau supérieur pour régner et gouverner au sein de votre communauté. Ensuite, selon la Parole de Dieu, "écris la vision et inscris-la sur des tablettes, afin qu'on la publie." Habacuc 2:2 (LS) Dressez la liste de ce que Dieu révèle à chaque personne, soit sur une feuille de papier, soit sur un tableau blanc si vous en avez un à votre disposition.
2. Ensuite, prenez le temps de prier et demandez à l'Esprit Saint de vous montrer par quel élément de la liste votre groupe doit commencer.
3. Ensuite, demandez aux participants quels sont les éléments de la liste auxquels ils s'identifient ou vers lesquels ils se sentent attirés. Votre groupe peut peut-être s'attaquer à plusieurs éléments de la liste, mais il est préférable de commencer par un seul.
4. Vous pouvez éventuellement répartir les participants en groupes d'intérêt et demandez à chaque groupe de proposer un plan d'action. Demandez-leur de l'écrire.

5. Au fur et à mesure que le Saint-Esprit ouvre les yeux des participants, permettez-Lui de prendre le relais et de diriger la session. Cela peut sembler désordonné au début mais fixez une limite de temps avant que chaque groupe vienne faire son rapport.
6. Avec l'accord de l'équipe, donnez l'autorisation à chaque groupe d'aller dans le sens de ce que l'Esprit leur à révéler. Réunissez-vous chaque mois et faites état des progrès, des avancées, etc.

Dieu a des projets pour votre communauté et c'est sur VOUS que Sa main s'appuie pour les réaliser. Continuez à prier et à suivre Sa direction. N'oubliez pas, vous avez une nouvelle démarche ! Vous devenez le sel et la lumière de votre communauté. Vous gagnez en autorité alors que vous libérez la volonté du Ciel sur la terre.